



A nos Lecteurs !!

LE CYCLORAMA n'a pas encore atteint son premier semestre d'existence que déjà il en est arrivé à ce degré de prospérité qui vaut aux institutions florissantes le mauvais vouloir des impuissants, des envieux et des jaloux. Nous ne nous préoccupions pas autrement si derrière cette question d'intérêts matériels pour des particuliers ne se dressait une question d'intérêt moral pour le public.

Des marchands de journaux ont été mis en demeure par certain individu ayant des intérêts dans diverses publications de ne plus vendre le Cyclorama ou d'encourir ses ressentiments. C'est un acte d'intimidation d'autant plus criminel qu'il vise à la fois les directeurs d'une institution florissante, des marchands de journaux qui trouvent leur compte à vendre le Cyclorama, et finalement le public qui par ses abonnements a déjà investi \$9,000 en cette affaire.

Pareil acte d'intimidation ne passera pas sans que les autorités soient requises de le réprimer et de faire un exemple de celui-là qui s'en est rendu coupable. D'ici là nous redoublerons d'efforts pour faire du Cyclorama le plus beau et le plus intéressant de tous les journaux illustrés du Canada.

Les éditeurs du "CYCLORAMA UNIVERSEL.

